

# Cek Lokasi dan Kesiapan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2023 Desa Pasuruan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTASOSIAL.COM](http://WONOSOBO.WARTASOSIAL.COM)

Mar 15, 2023 - 15:22



*Staf Ter Pelda Edi Winarno didampingi oleh Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya Sri Supriyanto serta perangkat desa melakukan survey lokasi yang akan menjadi sasaran program kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD).*

Staf Ter Pelda Edi Winarno didampingi oleh Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya Sri Supriyanto serta perangkat desa melakukan survey lokasi yang akan menjadi sasaran program kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD). Adapun lokasi yang menjadi sasaran program yaitu pembangunan jalan di Desa Pasuruan Kecamatan Watumalang Kabupaten Wonosobo. Rabu (15/03/2023).



Pelda Edi Winarno mengatakan, peninjauan ini guna melihat secara langsung kesiapan lokasi yang akan dikerjakan dalam program TMMMD tahun 2023 Desa Pasuruan Watumalang. Mengingat pelaksanaan TMMMD tinggal sekitar 1 bulanan.

“Pengecekan lokasi ini bertujuan untuk melihat secara langsung bagaimana kondisi lapangan yang sebenarnya serta bagaimana kesiapan yang harus dilakukan dalam pelaksanaan kegiatan. Sehingga dalam pelaksanaannya nanti jangan sampai terjadi permasalahan ataupun hal –hal yang tidak diinginkan. Mengingat pelaksanaan TMMMD hanya 1 bulan, untuk itu sebelum pelaksanaan semua yang dibutuhkan sudah ada sehingga target waktu pengerjaan bisa selesai sesuai jadwal yang telah ada.,” kata Pelda Edi.



Danramil 02/Watumalang menambahkan, bahwa kegiatan TMMD merupakan salah satu bentuk pengabdian TNI kepada rakyat. Selain itu, TMMD juga merupakan bagian dari upaya membantu Pemerintah Daerah dalam pembangunan di wilayah. "Kegiatan TMMD ini bertujuan untuk membantu kesulitan masyarakat dan juga sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Semoga kegiatan TMMD ini dapat berjalan dengan sukses sesuai harapan kita semua. Untuk itu, perlu dari awal segala sesuatunya dipersiapkan. Yang tidak kalah penting adalah dalam pelaksanaan kegiatan mendatang, saya berharap sinergitas antara TNI dan masyarakat dapat terjalin dengan baik sehingga terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat," lanjut Danramil.



Tak lupa juga Slamet selaku Kepala Desa Pasuruan menyampaikan terima kasih kepada Kodim yang telah menempatkan program TMMD Sengkuyung di desanya. Sebab program TMMD akan membawa dampak yang sangat baik khususnya kesejahteraan masyarakat banyak.